Samedi 14 avril 2012

Un échange Radical au conseil municipal d'Argenteuil

Le Conseil municipal du vendredi 13 avril à Argenteuil, a été long, pénible, lourd de décisions pour notre ville.

Le Maire, se croyant bien evidemment en campagne électorale, ne nous a pas épargné ses moqueries et remarques polémiques, où il a toujours le dernier mot... puisqu'il est le dernier à prendre la parole. Je ne résiste pas cependant à vous trabnscrire une passe d'arme, dont je parie qu'elle ne figurera pas dans le compte rendu du Conseil municipal.

Doucet (s'adressant Métézeau) : vous, élu UMP...

Métézeau (l'interrompant): je ne suis pas UMP mais Radical.

Doucet : oui mais le parti Radical fait partie de l'UMP, donc...

Métézeau (l'interrompant a nouveau): M. Doucet, vous devriez lire les journaux, il s'agit de 2 partis differents...

Doucet (un peu enervé, mais très sûr de lui): mais enfin, Jean Pierre Rafarin, il est bien UMP ?

Imprimer

Métézeau : oui, mais il n'est pas Radical

Doucet (triomphant) : ah oui, c'est Borloo... Celui qui n'a pas eu le courage de se présenter aux elections!!!

Métézeau : oui, c'est ça Monsieur le Maire, COMME VOUS AUX CANTONALES !

Doucet (le nez dans ses papiers): bon. On revient à l'ordre du jour.

(après une très longue journée de travail, ça détend un peu...)

in Share 1 Plus Email Lien

Publié dans : argenteuil Par Philippe Métézeau

CONTACT C.G.U. SIGNALER UN ABUS ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS

1 sur 1 14/04/2012 17:48